

# Dezember beginnt zu warm

## 6,2 Grad wärmer als im Schnitt

BAD SÄCKINGEN (kor). Die erste Dezemberdekade war an der Wetterstation Kurgebiet Bad Säckingen ohne jeglichen Frost gegenüber der Norm von 1981 bis 2010 unglaubliche 6,2 Grad Celsius (°C) zu warm und somit die wärmste erste Dezemberdekade seit Aufzeichnungsbeginn 1997. Zur Freude der Landwirte, Förster und Binnenschiffer fielen jedoch mit 65,2 Litern pro Quadratmeter (l/m<sup>2</sup>) schon 61 Prozent des normalen Dezember-Niederschlages. Das ist mehr als das Dreifache des gesamten diesjährigen Novembere Niederschlages.

Jetzt wird das „Frühlingswetter“ aber unterbrochen, denn mit meiner nordöstlichen Strömung fließt kalte Luft ein, die für deutliche Nachtfröste und Tagestemperaturen nur noch knapp im positiven Bereich sorgt. Zum Ärger aller Schneefans wird es bis zum Wochenende jedoch niederschlagsfrei bleiben. Ab dem Wochenende steigen die Temperaturen vermutlich wieder deutlich an.

**WETTER-  
GESCHICHTEN**



BAD SÄCKINGEN